

Autor: DICZ, 03.12.2015

## Viele Punkte ergattert

**REUTLINGEN:** Der Radball-Mannschaft Reutlingen II des 1. RMC Reutlingen zeigte sich am zweiten Spieltag der Saison 2015/2016 in der Bezirksliga Staffel II erfolgreich. Und auch die U13 konnte überzeugen.

Der Radball-Mannschaft Reutlingen II des 1. RMC Reutlingen zeigte sich am zweiten Spieltag der Saison 2015/2016 in der Bezirksliga Staffel II erfolgreich. Und auch die U13 konnte überzeugen.

Torspieler Matthias Veith als Ersatz für den Bad Uracher Jörg Scheika und Feldspieler Thomas Mangold standen beim Heimspieltag drei Spiele bevor. Kein leichtes Unterfangen, nachdem die RMC-Radballer nicht wie gewohnt in der als Flüchtlingsunterkunft genutzten Kleinen Theodor-Heuss-Halle lange Zeit nicht trainieren konnten und in der Turnhalle Planie der Matthäus-Beger-Schule anzutreten hatten. In ihrem ersten Spiel des Abends ging es gegen Merklingen II, das die Reutlinger souverän mit 4:0 gewannen. Anschließend wurde das Duo Merklingen III mit 7:1 noch deutlicher auf den Heimweg geschickt, wogegen sich die RMC-ler gegen die erste Mannschaft der Merklinger mit einem 4:4-Unentschieden zufrieden geben mussten.

Der erstmals vor heimischem Publikum in Liga Staffel I antretenden U13 des 1. RMC Reutlingen gelang es aufzutrumphen. Erst seit einem Jahr Radball spielend, hatten Luca Mangold und John Vogelwaid fünf Spiele zu absolvieren. Während sie gegen Alpirsbach II mit 4:2, gegen Hardt mit 5:0, gegen Lauterbach mit 1:0 und gegen Langenschiltach a.K. mit 3:1 Siege feiern konnten, mussten sie sich gegen Alpirsbach I mit 2:3 geschlagen geben.

URL: <http://www.swp.de/3567592>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm